
Relatório Informativo de Atividades do Conselho 

Municipal de Saúde de Baldim-CMS. 

 

Resumo da 61º (sexagésima primeira) Ata da reunião extraordinária do CMS de Baldim 

MG. A reunião iniciou-se às 16:00 horas no salão paroquial, no dia 09 \06 \ 2020. 

 A presidente Cleide Bauer inicia com uma oração. Na sequência dá- se a leitura da ata 

anterior. O CMS solicitou ao senhor Rodrigo Vicente Rodrigues (secretário da saúde) 

um arquivo para o espaço do conselho, e também um computador melhor (que 

funcione). Foi analisado o primeiro relatório a ser divulgado pelo conselho no portal da 

prefeitura e foi aprovado com a concordância de todos. Em seguida o senhor Edson 

José de Oliveira (encarregado pelos transportes da unidade e também conselheiro) 

apresentou relatório dos carros e suas funções em uso, onde ficou decidido pelo CMS 

a devolução dos veículos que se encontram  a serviço da prefeitura, e não da saúde , o 

reembolso também do dinheiro gasto no concerto de um carro que foi batido e a 

saúde foi quem arcou com o custo, valor estipulado  mais de R$5.000,00 reais (cinco 

mil reais) batido a uso do gabinete da prefeitura por funcionário e não foi emitido o 

boletim de ocorrência. Foi solicitado também um melhor esclarecimento com relação 

às dívidas da farmácia municipal, o gestor ficou de nos esclarecer com detalhes. Ficou 

no encargo de definir o local de atendimento na comunidade do João da Costa. 

Apresentou a pedido do CMS as prestações de conta com s gastos do COVID um pouco 

mais detalhada. Por fim foi apresentado para ser aprovado o RAG 2019, Relatório 

Anual de Gestão, o mesmo não foi aprovado. Ficou para ser analisado pelo conselho. O 

senhor Rodrigo sugeriu uma comissão, mas o conselho não concordou. Quer uma 

prestação de contas mais clara, com mais tempo para análise por se tratar de que, 

nenhum membro entende de contabilidade. Afinal não é correto que se aprove um 

documento de tal importância de última hora, e sem total compreensão. O secretário 

esclareceu que a prefeitura tem arcado com mais de 15 por cento que é o obrigatório 

por lei com recursos próprios. Que o Estado não está cumprindo seu papel como 

deveria. 

Estes foram os principais assuntos da reunião. 

 

                                           CLEIDE AUGUSTA TEIXEIRA BAUER 

                                           Presidente do CMS de Baldim. 

 


